

株式会社 A-YO 商事、川口市から始める子どもたちの明るい未来へ支援 済生会川口乳児院へ『プレイマット』12点 寄贈

子育て、教育関連のアイテムを展開する株式会社 A-YO 商事（よみ：エイヨショウジ 本社：埼玉県川口市、代表：全 心赫）は、埼玉県川口市の済生会川口乳児院にプレイマットを寄贈し 2023年10月19日（木）に寄贈式を行いました。



（写真左から）済生会川口乳児院 加藤 富美雄 院長、株式会社 A-YO 商事 副社長 金 世峰

これまで株式会社 A-YO 商事は、本社や自社倉庫を置く川口市、さいたま市の子育て関連施設へ、当社で取り扱う子ども用品の寄付を行い、地域社会への貢献に力を注いできました。

今回の取り組みは、埼玉県川口市内の「済生会川口乳児院」で暮らす子どもたちのより良い遊び環境・生活環境づくりに何か貢献できることはないかとの想いから、当社の主力製品であるプレイマットを寄贈させていただくこととなりました。

株式会社 A-YO 商事は、今後も「子どもたちの未来を豊かに子育ての時間をより楽しく」という企業理念のもと、引き続き 地域社会への貢献を続けながら、世界中の子供たちの明るい未来を支援する活動を行ってまいります。

■ 寄贈概要

寄贈先：済生会川口乳児院（<https://www.saikawanyu.jp/>）

寄贈品：プレイマット カラズマット RAALL パールキャンディ（サイズ：140×200cm 厚み 4 cm）

プレイマット カラズマット RAALL 製品概要（https://www.caraz.co.jp/SHOP/miho_140_200_4.html）

今回寄贈したプレイマットは、子どもたちが安全かつ快適に過ごすことができると重宝され、多くのご家庭で愛されている人気のアイテムです。プレイマットの素材には 10 層の高密度 P E (ポリエチレン) が使用されており、衝撃吸収性に優れています。その為、子どもたちが遊んでいる最中にプレイマットの上で転んでしまっても、ケガの心配がありません。また、表面は生活防水設計に加え「抗菌仕様」なので、ウェットティッシュや布巾でさっと拭くだけで清潔に保つことができ、安心してご使用いただけます。幅広い年齢の子どもたちの成長に寄り添うと共に、安全に楽しく遊ぶことができるスペースづくりにご活用いただければと考えております。



▲実際にプレイルームへ導入していただいている様子

■株式会社 A-YO 商事について

「子どもたちの未来を豊かに子育ての時間をより楽しく」をコンセプトに、2009 年に創業。子育て家庭の悩みを、様々な視点からサポートできるアイテムを世界中から開拓しています。現在は、初の自社ブランド「赤ちゃんがお父さんお母さんにキスをねだるように」という想いを込められた『popomi（ポポミ）』の開発・製造販売をはじめ、授乳後の吐き戻し防止クッション（ロトクッション）の ROTOTO bebe(ロトトベベ)の日本総代理を行いながら、子育てや教育に関する負担や悩みを軽減し、子育て、教育の時間がより楽しくなるアイテムを提供しています。



【会社概要】

社名：株式会社 A-YO 商事

代表：全 心赫（ゼン シンカク）

本社：埼玉県川口市栄町 3 丁目 10-3 みどりビルディング 3F

従業員数：14 人

TEL：048-424-4778

FAX：048-430-7158

A-YO 商事 公式 HP：<https://www.a-yocorp.com>

Caraz 公式 HP：<https://www.caraz.co.jp/>

popomi 公式 Instagram：<https://www.instagram.com/popomi.official/>

事業内容：ベビー用品の総合自社ブランド popomi、吐き戻し防止クッションの ROTOTObebe 日本総代理、
韓国子供服 自社ブランド JoliBebe、その他子ども用品の輸入販売や卸販売

本リリースに関するお問い合わせ
株式会社 A-YO 商事 広報事務局
担当：鈴木

TEL：048-424-4778 FAX：048-430-7158 e-mail：pr@a-yocorp.com